
 

 

 

 

１年生を迎える会 (６月２２日) 
 

 

 

 

4 月に開催予定だった「1 年生を迎える会」ですが、

感染状況により延期となり、ようやく 6月 22日（火）

に開催することができました。 
例年であれば、1年生と手をつないで入場したり、歌

をうたって歓迎の気持ちを伝えたりなどの活動があり

ましたが、感染予防のため様々な制限がある中で工夫を

しての活動となりました。 

まずは、１年生が台の上にとって、お気に入りのポー

ズをして入場。6年生が写真のようなポーズで盛り上げてくれました。4年生が準備

してくれた花のアーチをくぐり、6年生に導かれて自分の場所に着きました。 

プログラムの最初は、「1 年生紹介クイズ」です。前日に、６年生が１年生に好き

な動物や遊びなどについてインタビューしてクイズをつくりました。２年生～５年生

は、なかよし班（たてわり班）の人と楽しく話し合いながら、1年生のことを知るこ

とができました。1年生も自分のことがクイズになって、みんなが考えている様子を

見るのは、とてもうれしそうでした。 

続いて、1年生が自己紹介。好きな食べ物やその理由などを

はっきりとした声で発表することができました。そして、なか

よし班のメンバーに、「よろしくお願いします」の気持ちを込

めて、自己紹介カードを手渡しました。さっそく、カードに書

いてある内容を読んで、昼食後の遊びを何にすると 1年生が喜

んでくれるか相談している班もありました。 

そして、5年生から１年生へ、手作りペンダントのプレゼント。

自分の顔写真入りのペンダントを首にかけてもらったときは、笑

顔いっぱいでした。 

迎える会の後は、班ごとのお弁当と遊びの時間です。班で相談

をして、食べる場所、遊びを考えて楽しい時間を過ごすことがで

きました。 

2 年生～6 年生の 1 年生に対するあたたかい気

持ち、優しい姿が様々な場面で見られました。 

児童全員で集まって活動したのは、今年度はこの

会が初めてでしたが、心あたたまる活動となり、6

年生にとっても、リーダーであることの自覚と達成

感を感じることができた会となったようです。 
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２３日（水）のロング昼休みに体育集会（明治サーキット運動）が開かれました。

熱中症が心配されたために、グラウンドではなく校舎内での集会となりました。活動

内容は、なかよし班ごとのサーキット運動です。運動の種類は、マット運動、ミニハ

ードル、ケンパーとび、階段かけ上がりの４つです。最初に班長の６年生が手本を示

してから、下級生が取り組みました。「上手！」「速いね～。」などと高学年が下級生

に声をかけてあげている姿がたくさん見られました。今年度、あと６回、体育集会を

予定しています。なかよし班で声をかけ合い、楽しみながら運動をして、体力の向上

をめざします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 ２４日（木）に、明治地区でサクランボづくりをしている

井上寿弘さん、原田和弘さん、原田善宏さん、JA やまがたの

笹原宏之さんが来校され、地域で生産されたサクランボをい

ただきました。コロナ禍でなければ、全校児童の前でいただ

くところですが、感染予防のために校長室で贈呈式を行い、

ビデオ録画したものを昼の校内放送で流しました。進行は６

年生の井上莉央さんが務めました。佐藤錦６ケースを贈呈い

ただいた後、生産者を代表して井上さんから「今年は、寒さ

と霜のために、過去何十年例がないほど収穫が少なかったので大変貴重なサクランボ

です。パワーのあるサクランボなので。これを食べて、勉強に運動にがんばってくだ

さい。」とお話がありました。児童を代表して 6 年生の小林幸樹さんがお礼の言葉を

伝えました。 

 とても甘く、本当においしいサクランボでした。子ども達も明治地区の魅力を改め

て感じていたようです。今後の地域学習につなげていきたいと思います。 

 

 
 お忙しい中、お時間をいただき、保護者面談を無事実施することができました。こ

れを機会に、より一層、ご家庭と学校の連携を密にして参りたいと考えています。ご

心配なことやご相談等がございましたら、遠慮なく学校へご連絡ください。 

 先日ご案内をさしあげましたが、７月１３日（火）に学習参観、学級懇談会を予定

しております。２学期以降予定している参観も感染状況により、実施できなくなるこ

とがあるかもしれませんので、ぜひご来校いただき、お子さんの学習の様子を見てい

ただきたいと思います。また、学級懇談会で、現在子ども達が使用しているタブレッ

トの紹介や、インターネット利用状況のアンケート結果についてご報告いたします。

併せて、子ども達が安心・安全にインターネットとかかわっていくために気をつける

べきポイント等について情報交換をしていただくことを予定しています。子どもの生

活にインターネットが大きな影響を与えている状況ですので、ぜひご参会ください。 


